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СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Заседание сейчас начнется. Включайте запись. 

[Это заседание записывается.] 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо. 

Привет всем... привет и добро пожаловать на совместное 

заседание членов Правления ICANN и участников программ 

Fellowship и NextGen! 

И сегодня к нам присоединится президент и генеральный 

директор ICANN. 

Меня зовут Сирануш Варданян (Siranush Vardanyan) и на этом 

заседании я исполняю обязанности координатора удаленного 

участия. 

Обратите внимание, что заседание записывается, и мы 

соблюдаем Стандарты ожидаемого поведения ICANN. Во время 

заседания отправленные в чат вопросы или комментарии будут 
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зачитаны только в том случае, если они оформлены в 

надлежащем виде, о котором я скоро расскажу в чате. 

Я буду зачитывать вопросы и комментарии в указанное 

председателем или модератором этого заседания время. 

На заседании осуществляется стенографирование в реальном 

времени. Чтобы увидеть стенограмму в реальном времени, 

нажмите кнопку субтитров на панели инструментов Zoom. 

Устный перевод на этом заседании будет осуществляться на пять 

языков ООН с использованием Zoom и удаленной платформы 

синхронного перевода, находящейся под управлением Congress 

Rental Network. 

Участникам предлагается загрузить приложение Congress 

Rental Network согласно инструкциям в чате Zoom и документе 

с информацией о конференции, который доступен на сайте 

конференции. 

Если вы хотите задать вопрос или выступить с устным 

комментарием, поднимите руку. Когда вас вызовут, включите 

микрофон и начинайте говорить. 

Сообщите для протокола свое имя и язык выступления, если 

это не английский. 
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Говорите отчетливо и с умеренной скоростью, чтобы перевод 

был точным. 

  Когда вы все скажете, выключите микрофон. 

Во время выступления обязательно отключите все остальные 

устройства, включая приложение Congress Rental Network. 

И наконец, мы убедительно просим всех соблюдать на этой 

встрече Стандарты ожидаемого поведения ICANN. Я опубликую 

ссылку на них в чате Zoom. 

А теперь я передаю слово президенту и генеральному 

директору ICANN Йорану Марби (Göran Marby). 

  Йоран, пожалуйста. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Здравствуйте, друзья. 

Эй, я сейчас кое-что вспомнил. Это было примерно… год назад 

я был у вас в Армении. И ты пригласила меня к себе домой и 

приготовила столько еды, что я с тех пор не ел. 

Это одно из моих самых любимых воспоминаний. И я с 

нетерпением жду возможности вернуться. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Я тоже. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  В любом случае, друзья мои, мне приятно быть здесь, и я очень 

скучаю по нашим личным встречам. 

Моя команда знает, что это было одним из моих любимых 

занятий на конференциях ICANN, потому что вы часто задаете 

мне вопросы, на которые у меня нет прямого ответа. Мне 

действительно нужно это обдумать. И мне всегда нравится 

общение. 

Оно важно не только для меня, но и для всех. Программы 

Fellowship, NextGen для новичков на самом деле являются 

признанием того, что не было нами сделано. За последнюю 

пару дней, на заседаниях Правления и при взаимодействии с 

сообществом, я неоднократно слышал одну и ту же фразу: о, 

кстати, никто в мире раньше этого не делал. 

Представьте себе, хотя ICANN существует уже 22 или 23 года, 

мы до сих пор сталкиваемся с вещами, которые никто в мире 

раньше не делал. 

И я знаю, что буду повторять это до конца года и до конца своей 

работы в ICANN, потому что мы постоянно сталкиваемся с чем-

то или с примерами того, что никто не делал раньше. Вот почему 

нам нужны новые люди, которые сформировали бы новое 
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поколение интернета, чтобы бросить вызов старым убеждениям 

и выдвинуть новые инициативы, чтобы действовать по-другому. 

Вот почему важность этой программы ICANN заложена у нас в 

генах. 

Это не... это сложнее, поскольку (невнятно), поскольку ICANN 

во многом — это встречи друг с другом, разговоры, знакомства. 

Но я очень рад, что мы можем это сделать на текущей неделе. 

И я благодарю вас всех за то, что нашли время и 

присоединились к нам, несмотря на невозможность личного 

общения. 

Но так или иначе я всегда до предела сокращаю эту свою речь, 

я вообще не люблю произносить длинные речи, потому что 

надеюсь получить от вас несколько вопросов. 

  Итак, вновь передаю слово вам. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

И сейчас я хотела бы предоставить слово Мартену Боттерману 

(Maarten Botterman), председателю Правления ICANN. 

  Мартен, вам слово. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Привет, Сирануш, привет всем! Да, я согласен с Йораном, 

именно здесь наш источник новых сил. А новые силы всегда 

вносят свежую струю. 

Так что участие в этом заседании — большая честь. Сирануш 

попросила меня немного рассказать о приоритетах Правления 

и о том, чем мы сейчас занимаемся. 

Неудивительно, что приоритеты Правления во многом связаны 

с сообществом, потому что мы — единая система, в которой 

сообщество устанавливает политику и приоритеты, а 

корпорация гарантирует их осуществление после того, как 

Правление скажет, что все в порядке с фидуциарной точки 

зрения, с учетом Устава, законодательства и целесообразности. 

И иногда нам необходимо обеспечить баланс, а иногда 

погрузиться глубже, чтобы понять, о чем именно мы говорим, 

как это может работать, поскольку это повлияет на усилия, 

которые должны исходить от экосистемы в целом. 

Итак, что касается наших долгосрочных приоритетов, то я не 

сомневаюсь, что вы об этом не раз слышали, и речь идет о 

стратегическом плане. Стратегический план на ближайшие 

пять лет реально помогает нам понять, на чем нужно 

сосредоточиться и как обеспечить, чтобы по истечении пяти лет 

мы смогли сказать, что выполнили свою миссию, свой 

стратегический план. 
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Если вы его еще не прочитали, это действительно стоит сделать. 

Как вы видели в программе, к крупным вопросам с точки 

зрения политики относится EPDP. Также они связаны с ответом 

на введение GDPR и с тем, как мы работаем с системой WHOIS. 

Это работа в области SubPro над тем, как нам проводить новые 

раунды создания TLD. Кроме того, это борьба с неправильным 

использованием DNS: как нам внести свой вклад в обеспечение 

максимальной безопасности интернета. 

И наряду с этим, разумеется, вы, должно быть, слышали об отчете 

ATRT, группы по анализу подотчетности и транспарентности, в 

котором дается некоторое представление о том, как мы можем 

изменить проверки, чтобы они стали... чтобы сохранить 

жизнеспособность, чтобы ICANN как экосистема по-прежнему 

могла приносить пользу. 

Последнее также является одним из ключевых приоритетов 

Правления, развитие модели с участием многих 

заинтересованных сторон: как нам добиться того, чтобы 

эффективность модели с участием многих заинтересованных 

сторон со временем повышалась, а не снижалась. 

С появлением дополнительной проблемы — невозможности 

нормального проведения конференций, потому что обычно мы 

находимся в одном месте, что создает социальный контекст, а 

также преимущество работы в одном часовом поясе. 
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Прямо сейчас на этой телеконференции присутствуют и те, у 

кого сейчас раннее утро, и те, у кого уже поздний вечер или, 

может быть, ночь. Из-за этого у всех также разная степень 

бодрости. Мы благодарны всем, кто участвует, несмотря на 

проблемы с часовыми поясами. 

Социальные проблемы заключаются в том, что короткие, 

бестолковые вопросы, люди общаются не так, как обычно.  

Это не значит, что такое не может произойти. Поэтому  

ищите возможности связаться с людьми из экосистемы. Вы 

обнаружите, что многие из них очень хотят взаимодействовать 

с вами, объяснять, помогать быстро освоиться, когда вы 

входите в экосистему, чтобы найти свое место, если вы после 

этих двух интенсивных недель подключились к работе в ICANN. 

Как и Йоран, я не хочу выступать слишком долго. Но, на самом 

деле, я также очень рад сообщить, что новичков, приходящих в 

уникальную систему ICANN в качестве участников программ 

Fellowship и NextGen, действительно может ждать долгий путь. 

Мы просим вас целеустремленно потрудиться на этой неделе, 

чтобы погрузиться как можно глубже и затем определить, где 

вы сможете внести наилучший вклад. 

И на самом деле двое моих коллег-членов Правления 

участвовали в ваших заседаниях, до того как вошли в состав 

Правления. Я очень рад, что Сирануш представила Леона 

Санчеса (Leon Sanchez) и Лито Ибарру (Lito Ibarra). 
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Итак, я приветствую всех. Не стесняйтесь обращаться ко  

мне с вопросами, любыми способами. А пока желаю вам 

плодотворной недели. 

  Кроме того, я останусь здесь, чтобы ответить вопросы. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Мартен. Большое спасибо. И я с большим 

удовольствием хотела бы представить двоих членов Правления, 

которые действительно являются образцом для подражания для 

всех участников Fellowship и участвуют в сегодняшнем заседании. 

И первым мне хотелось бы представить Леона Санчеса, 

заместителя председателя Правления ICANN. 

Леон, пожалуйста. Вам слово. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Сирануш. Всегда приятно быть здесь с 

участниками Fellowship. У нас есть поговорка, о которой вам 

пора узнать: кто один раз принял участие в программе 

Fellowship, остается ее участником на всю жизнь. 

Сирануш тоже в ней участвовала. Таким образом, вы можете 

увидеть разные пути, которыми идут участники Программы 

Fellowship в экосистеме ICANN, в сообществе ICANN. И мне 

очень приятно быть здесь. 
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Я хотел бы воспользоваться этой возможностью, чтобы 

подчеркнуть, как было сказано в чате, что считаю себя и Лито 

доказательством того, что Программа Fellowship работает. 

Программа Fellowship действительно привлекает людей, 

которые повышают ценность нашей работы в ICANN. По-

моему, Программа Fellowship — один из основополагающих 

элементов модели с участием многих заинтересованных 

сторон в ICANN, позволяющий привлечь свежую кровь, новые 

идеи, людей, которые по своей инициативе вступают в 

экосистему. Кроме того, это очень важный способ поддержки 

тех, кто находится в регионах и странах с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами, в развивающихся регионах 

нашей планеты, чтобы у них была возможность вносить 

значительный вклад в работу, которую мы выполняем в ICANN. 

Когда я начинал в 2012 году на конференции в Праге как 

участник Fellowship, то даже и не предполагал, что смогу стать 

членом Правления, не говоря уже о должности заместителя 

председателя Правления. То есть я хочу сказать вам, что 

именно вы определяете свой путь в ICANN, и если вы будете 

много работать, если вы будете прислушиваться к людям, то 

будете постоянно учиться у нашего великого сообщества. Вы 

реально сможете достичь любой руководящей должности, 

которую хотите занять. 
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И это очень важный момент. Каждая руководящая должность  

в ICANN введена для служения нашему сообществу. Знаете, 

скажем так, эта должность не дает власти. Руководящие 

должности введены в ICANN, чтобы служить нашему сообществу, 

служить корпорации и что-то делать для экосистемы интернета.  

Помните об этом. Продолжайте учиться. И мне, конечно, не 

хочется тратить на этот разговор слишком много времени. Я бы 

предпочел вести диалог. И буду рад ответить на любые ваши 

вопросы или комментарии. Но перед этим мне хотелось бы 

также выступить с комментарием личного характера и 

поблагодарить Сирануш и моих армянских коллег, у которых 

сейчас очень тяжелые времена. И это доказательство того, что 

они делают больше, чем обязаны. Они прилагают все усилия 

для оказания помощи участникам Программы Fellowship и 

проведения этих заседаний. 

Так что я поддерживаю вас, Сирануш, и моих армянских коллег. 

Я поддерживаю вас и благодарю за то, что вы здесь. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Леон. Большое спасибо. 

И я хотела бы предоставить слово еще одному выпускнику 

Программы Fellowship — Лито Ибарре.  

  Лито, прошу вас. 
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ЛИТО ИБАРРА:  Спасибо, Сирануш. Спасибо всем, кто принимает участие. Как и 

многие, кто выступал до меня, я тоже считаю и полностью 

согласен, что эти программы, Fellowship и NextGen, очень 

важны, являются ключевым аспектом нашей работы в ICANN. 

Вы видите, у меня седые волосы. За моими плечами очень 

много лет, я начинал еще с создания интернета в Сальвадоре, 

моей родной стране, небольшой стране в Латинской Америке, 

точнее, в Центральной Америке. Моя карьера в этой области 

началась, когда мне было около 36 лет. И это означает, что 

каждый из присутствующих здесь, на этом заседании, может 

сделать то, что он или она хочет сделать в своей стране, чтобы 

способствовать добросовестному применению интернета и 

использованию преимуществ этой технологии. 

В этом смысле я впервые посетил конференцию ICANN в 

2001 году, а стал участником Программы Fellowship в 2008 и 

2009 годах. И с тех пор я пытался получить ресурсы из любого 

доступного источника, чтобы присутствовать хотя бы на 

некоторых конференциях ICANN и узнавать об этом. 

Мне выпала честь, особая честь стать первым членом 

Правления ICANN из числа участников Программы Fellowship. 

Это произошло в 2015 году, в конце 2015 года. А сейчас меня 

переизбрали во второй раз... я имею в виду второй год второго 

срока. И, как говорили некоторые, такая возможность есть у 

всех. Каждый может работать, может делать все, что нужно, 
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чтобы войти в состав руководящей группы на любой должности 

в ICANN или другом месте, связанном с интернетом. 

Повторю совет, который всегда даю участникам Fellowship и 

NextGen, когда мы проводим такие встречи, которые, кстати, 

мне тоже очень нравятся, поскольку, как сказала Сирануш, если 

мы в некотором роде, скромно выражаясь, служим образцом 

для подражания, то, по-моему, должны соответствовать 

ожиданиям и должны постараться передать эстафету 

следующему поколению. 

И поэтому вот мой совет: делайте все, что можете, в своей 

стране, в своем регионе, вместе со своими людьми, со своими 

товарищами дома для продвижения, понимания, 

эффективного и этичного использования интернета и 

распространения информации. Распространяйте возможности 

подключения, практику добросовестного применения 

интернета, где бы вы ни оказались. 

Это означает работу в период между конференциями... участие 

в Программе Fellowship — это не только участие в 

конференциях ICANN. Это вообще другое. Вы должны 

оставаться активными. Вы должны приносить пользу. Находясь 

в своей стране, вы постоянно должны создавать новые 

способы привлечения людей, вовлекать больше своих 

сограждан и рассказывать им о том, что происходит в 

экосистеме интернета в целом. Я считаю, что это входит в 
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обязанности участников программ Fellowship и NextGen. Мы 

должны вернуть что-то из того, что получили благодаря этой 

возможности участвовать в сессиях и конференциях, когда 

можно поехать куда-то еще. Мы должны вернуть это обществу, 

сообществу, чтобы это принесло выгоду и пользу нашей стране 

и нашим регионам. 

На этом я остановлюсь. Как и мой товарищ, который выступал 

до меня, я готов ответить на вопросы. 

Большое спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Большое спасибо, Лито. И теперь мы готовы выслушать 

комментарии и вопросов. И у меня есть первый вопрос от 

Клемента, который до этого участвовал в NextGen, а в 

настоящее время выбран в качестве участника Программы 

Fellowship, и мы также с нетерпением ждем личной встречи  

с ним. 

Итак, вопрос: Какие меры принимает ICANN для 

предотвращения кумовства и того, чтобы одни и те же люди 

оставались на тех же должностях? Мы видели так много 

бессмысленных кадровых перетасовок. 

Этот вопрос, вероятно, адресован Йорану. Вы можете ответить 

на него, Йоран? 
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ЙОРАН МАРБИ:  Я говорил, что ты всегда задаешь мне самые сложные вопросы. 

Но на самом деле я хочу опротестовать... я имею в виду, 

немного опротестовать этот вопрос. Потому что, скажем, на 

этой... на этой телеконференции есть те, кого с натяжкой 

можно назвать новичками. Возьмем, к примеру, Леона. Знаете, 

если он... кто такой старожил? Леон не кажется мне слишком 

старым. Я не очень стар. 

Так что, по-моему, это частично зависит от того, когда вы 

пришли, поскольку одна из проблем или одна из... не проблем. 

ICANN действует так, что некоторые рабочие группы и 

некоторые PDP на самом деле занимают много времени, и вы 

видите, что люди тратят много времени. К примеру, SubPro. 

Этот процесс идет уже очень много лет, и вы видите, что многие 

занимаются этим уже довольно давно. 

Да, мы наблюдаем кадровые перетасовки. Мне нравится это 

выражение. И часто причина в том, что эти люди являются 

экспертами в какой-то области. Они эксперты в этой 

предметной области. Но я вижу большие перемены. Я был... за 

последнюю неделю во время этой конференции я побывал на 

многих новых собраниях со многими новыми председателями, 

знаете ли. Может быть, они пробыли на этой должности год, 

может быть, два или три года, но по меркам ICANN это не так 

уж и долго. 
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Но если посмотреть на этот вопрос с другой стороны и сказать: 

как занять руководящую должность в ICANN? В этой 

формулировке будет понятно, что решение принимается не 

корпорацией ICANN. Решение принимается сообществом и 

различными группами заинтересованных сторон, входящими в 

состав в ICANN. Именно они выбирают своих лидеров и 

представителей. 

Я узнал, что лучший способ — поднять руку и сказать, что вы 

заинтересованы в этом. Есть огромная потребность в людях, 

которые занимаются составлением документов. Вы готовы 

работать и прилагать усилия. И я думаю, что люди часто… очень 

часто считают, что не должны поднимать руку, но есть много 

(невнятно) тех, кто поднимает руку и говорит: «Мне это 

интересно». Так что в сообществе ICANN возможен очень 

быстрый карьерный рост.  

И поэтому я хочу отчасти опротестовать этот вопрос и сказать... 

знаете, может так показаться, но это не всегда так. Однако 

самое главное — поднять руку. Вы всегда нам нужны. 

  Надеюсь, что ответил на ваш вопрос. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран.  

  Есть вопрос [неразборчиво]... 
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ЙОРАН МАРБИ:  Можно добавить еще кое-что? 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, пожалуйста. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Напротив, я также считаю, что люди очень важны... я имею в 

виду, что для меня это удовольствие. Я здесь уже... сколько 

прошло времени? Почти четыре года, что для ICANN — очень 

короткий срок. И я общаюсь с людьми, которые там с самого 

начала. Среди участников конференций ICANN есть люди, 

которые изначально все спроектировали, которые 

присутствовали, когда это произошло. И поразительно, что есть 

такая возможность прикоснуться к истории, потому что история 

помогает нам формировать будущее. 

  Так что это не всегда плохо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо. 

Вопрос задает Ананда Гаутам (Ananda Gautam), участник 

NextGen, и она спрашивает: Как участники NextGen, мы не 

смогли приехать на мероприятие ICANN, упустили реальную 

возможность пообщаться в одном месте с разными людьми. 
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Планирует ли ICANN когда-либо в будущем организовать 

мероприятие с личным присутствием? 

Кто хочет ответить? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Думаю, это опять я. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Йоран, прошу вас. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Ананда, во-первых, я не встречался... последний раз я 

встречался со всем сообществом в Монреале в прошлом году. 

С марта мы закрыли все наши внутренние офисы. Мы не 

планируем открывать их по крайней мере до конца этого года 

и посмотрим, что произойдет в следующем году. 

Возникла пандемия... лично мне, и я думаю, что всем нам 

очень не хватает встреч. При этом возникает вопрос, когда мы 

сможем возобновить очные конференции? Такое ощущение, 

что многие люди в мире размышляют над этим вопросом, не 

только для ICANN, но и для своих стран. И это происходит 

прямо сейчас во многих странах мира, во многих регионах 

мира, похоже, что это снова вернется. 
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Таким образом то, что мы делаем сейчас, поскольку думаем... 

как, по-моему, Мартен сказал ранее или, извините, Леон 

сказал, что ICANN, то, что мы делаем, я и Правление, во многом 

является поддержкой сообщества и помощью сообществу в 

том, что касается организации встреч. 

На прошлой неделе я написал заметку в блоге. Мы собираемся 

провести опрос, который охватит все группы заинтересованных 

сторон. Это затронет не только GNSO, но также группы 

заинтересованных сторон. Не только At-Large, но также 

различные составляющие At-Large. И этот опрос призван стать 

началом разговора. Да, есть вопросы, но их действительно 

нужно обсудить в различных группах заинтересованных 

сторон, чтобы ответить на этот вопрос. 

Трудно ответить на вопрос, когда мы возобновим проведение 

очных конференций, потому что это зависит не от нас. Однако 

нам нужно обсудить, как нам... как нам лучше всего поступить? 

Будут ли проводиться конференции в гибридном формате? 

Региональные конференции, если в тех или иных регионах 

ситуация улучшится? Как нам организовать общение между 

людьми? 

Потому что мы действительно хотим участвовать... я и 

Правление действительно хотим участвовать в этом и выяснить 

ваше мнение, чтобы узнать больше. 
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Мы также хотим обеспечить максимально активное участие в 

опросах на региональном уровне... мы хотим узнать мнения 

регионов, потому что мир велик и между регионами 

множество отличий. 

Итак, отвечая на ваш вопрос, на самом деле, наша задача — 

содействовать обсуждению в сообществе перспектив и 

стратегии проведения конференций. Неизвестный фактор — 

когда мы сможем к ним вернуться. И я слышу самые разные 

прогнозы: от шести месяцев до пяти лет. 

Я не знаю ответ. Вот почему я обращаюсь к вам, чтобы получить 

больше ответов. 

В то же время мы, конечно же, сотрудничаем с медицинскими 

экспертами, которые помогают нам своими советами. И 

просто... интересен следующий факт: когда мы отменили 

конференцию в Канкуне в этом году, то примерно на две 

недели опередили всех остальных благодаря помощи 

медицинских экспертов. И в то время мы получили от тех из 

вас, кто искал обходные пути, много критических замечаний за 

то, что отменили конференцию. Примерно через две недели 

весь мир закрылся на карантин. 

И это... я не говорю, что мы были правы больше, чем кто-то 

другой. Я говорю о том, насколько осмотрительно мы работаем 



Заседания дней сообщества на ICANN69 — совместное заседание: 

Встреча Правления ICANN с участниками программ Fellowship и NextGen 

 

Стр. 21 из 49 

 

над тем, чтобы не причинить никакого вреда членам 

сообщества или персоналу ICANN. 

  Длинный ответ. И по сути — вам решать. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

И у нас есть вопрос Светланы Ткаченко. Это следующий вопрос: 

Сейчас не проводятся очные конференции. Поездки запрещены. 

Как изоляция изменила приоритеты ICANN и структуру 

корпорации?  

И я бы расширила этот вопрос, включив членов Правления: как 

изоляция изменила приоритеты ICANN, в том числе с точки 

зрения Правления? 

Так что, наверное, сначала Йоран, а потом мы попросим 

ответить Мартена. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Здесь присутствует председатель Правления. Он и должен 

начать. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Мартен, вам слово. 



Заседания дней сообщества на ICANN69 — совместное заседание: 

Встреча Правления ICANN с участниками программ Fellowship и NextGen 

 

Стр. 22 из 49 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Это дает вам дополнительное время, чтобы обдумать этот 

прекрасный вопрос. Но это правда, что мы рассмотрели 

возможные меры и оставшиеся у нас возможности, так как 

интенсивность собраний и затягивание процессов немного 

изменили подход. Так что в определенном смысле это привело 

к изменению в том числе и наших приоритетов. 

На самом деле, в рамках всей системы внимание 

сосредоточено на общих приоритетах ICANN. В то же время, мы 

параллельно пытаемся адаптировать собственный подход к 

организации совместной работы членов Правления для 

оказания максимальной поддержки с учетом отсутствия 

возможности проведения сейчас очных заседаний. 

Я думаю, довольно быстро выяснилось, что такая возможность 

появится еще не скоро. И, как сказал Йоран, мы своевременно 

осознали это. Но все же потребуется время, чтобы изменить 

образ мышления. 

По-моему, Правлению сейчас полностью ясны приоритеты, 

ясно, что мы продолжаем улучшать подход к выполнению 

своей миссии в соответствии со стратегическим планом, как 

уже было сказано. 

Есть мелочи, которые мы никогда раньше не делали... 

например, теперь мы проводим социальные телеконференции 

Правления для простого человеческого общения, что в 
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некотором смысле является вложениями, цель которых — 

повысить качество работы Правления над основными темами. 

Таким образом, мы стараемся с помощью незначительных мер 

улучшать свою работу и при этом уделяем основное внимание 

тому, что сейчас важно для ICANN и что нам предстоит 

выполнить. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Йоран, вы хотите что-нибудь добавить? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Что я сделал для персонала? Может быть, Сирануш стоит 

ответить на этот вопрос вместо меня, если мне это удалось. 

Но, честно говоря, я работал менеджером в течение многих 

лет. Да, я очень стар. И я никогда... для меня тоже в новинку 

управлять корпорацией, в которой 400 человек находятся в 35 

странах по всему миру, с офисами по всему миру, и теперь мы 

собираемся работать удаленно, находясь в разных часовых 

поясах. 

И поэтому мы сразу, сперва с руководством высшего звена, но 

также (невнятно) с Правлением и персоналом начали 

обсуждение того, как обеспечить, чтобы сотрудники ощущали 

себя частью чего-то, частью организации, которая нам 
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небезразлична. И мы сделали многое. Мы проводим 

информационные телеконференции. У нас есть... 

еженедельно. У нас есть... знаете ли, поэтому каждый 

чувствует, что он в курсе последних событий. Мы даем своим 

группам возможность делиться друг с другом информацией о 

том, как они справляются с ситуацией в условиях COVID. И 

некоторые из этих историй... довели бы вас до слез или... 

заставили меня улыбаться и смеяться. Потому что, как сказал 

Леон, в ICANN много героев. У нас есть сотрудники, которые 

переводят, сидя в шкафах, поскольку живут в маленьких 

квартирах. Есть сотрудники с детьми, которые работают по 

ночам, когда... ведут себя очень тихо, потому что остальная 

часть их семьи спит, и это просто чудо, когда оба супруга 

работают, у вас есть маленькие дети и вы занимаетесь 

домашним обучением, но при этом сохраняется 

фантастическое качество работы для вас, для меня и для всех 

остальных. Это настоящие герои. 

И мы стараемся на это опираться. Итак... значит, у нас... в этот 

период у нас появилась потребность в реорганизации. Но это 

связано не столько с самой пандемией COVID, сколько с тем, 

что нам пора развиваться и действовать по-другому. 

Что касается взаимодействия с сообществом, мы взглянули на 

общую картину и начали размышлять над тем, как нам 

поступить... одна из проблем происходящего заключается в 
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том, что мы продолжаем поддерживать сообщество в его 

собственных, как я бы их назвал, пузырях. Вы знаете, мы 

поддерживаем Совет GNSO, мы поддерживаем NCUC, мы 

поддерживаем... мы поддерживаем все это. Но мы понимаем, 

что они никогда не встречаются за пределами своих пузырей. 

Поэтому Салли Костертон (Sally Costerton) было поручено 

гораздо активнее заниматься проведением региональных 

мероприятий, региональных информационных мероприятий, 

выбирая такие темы, как ситуация со злоупотреблениями, 

ситуация с безопасностью. И мы продолжаем наращивать 

объемы их проведения. Потому что это также один из способов 

объединения сообщества ICANN (невнятно). И результаты 

весьма положительные. Мы продолжим это делать. 

Я также должен признать, что превращение конференций 

ICANN в виртуальные было... это то, что нам нужно развивать и 

над чем нам нужно работать. Так что мы тратим много 

времени... мы действительно тратим много времени на 

организацию этих собраний, и теперь делаем это все лучше и 

лучше. И я надеюсь, что вы заметите результаты этого 

развития, особенно в том, что касается письменного перевода. 

Это очень интересная работа: много проб, а иногда и ошибок. 

Но мне повезло. Мне очень повезло, что со мной работает 

команда, которая следит даже за тем, чтобы я хорошо 
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выглядел, когда что-то делаю. Может быть не физически, но вы 

поняли, что я имею ввиду. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. И как одна из сотрудниц, я бы сказала, что вы 

действительно преуспели, потому что лично я чувствую себя 

очень и очень счастливой, мне повезло быть одним из членов 

этой семьи. 

И у нас еще один вопрос, который задает Фезеу (Fezeu). Может 

ли ICANN предоставить финансирование для деятельности в 

сообществе, которая начала по инициативе участника 

Программы Fellowship и направлена на популяризацию 

использования интернета? 

  Извините. 

Итак, предоставляются ли финансовые средства для 

деятельности в сообществе по инициативе участника Программы 

Fellowship? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Думаю, этот вопрос опять адресован мне. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Йоран, прошу вас. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. 

Ответ отрицательный, но с небольшим положительным 

оттенком. 

Я хочу сказать, что мы действительно участвуем в местных и 

региональных мероприятиях и спонсируем их. Мы работаем 

вместе с дорогими друзьями из ISOC. Мы работаем вместе с 

RIR. Мы многое делаем для этого сообща. И в основе лежит 

своего рода поддержка нашей внутренней убежденности в 

том, что мир становится тем лучше, чем больше людей 

подключено к функционально совместимому интернету, как 

мы его называем. 

Так что прямой ответ — нет. Но, знаете, мы кое-что делаем 

вместе с другими. И нам очень нравится делать это вместе с 

другими, поскольку при этом охват становится шире. 

  Надеюсь, что ответил на ваш вопрос. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

  И следующий вопрос, наверное... 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Простите, Сирануш? Сирануш? 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, Лито, пожалуйста. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Позвольте мне кое-что добавить? 

Как сказал Йоран, конкретной программы для поддержки 

этого нет. Но я этим занимался и хочу рассказать вам об этом... 

еще до того, как стал членом Правления ICANN. 

Как я уже сказал, постарайтесь проявить творческий подход и 

организовать мероприятия, конференции или что-то еще в 

своей стране, в своем регионе. И, конечно, вы можете сделать 

это в формате волонтерской работы и обратиться за 

поддержкой в свой региональный офис ICANN, например, 

попросить направить докладчиков или, может быть, оказать 

помощь в чем-то еще. Если вы получите какие-то деньги, то это 

будет небольшая сумма, но вам будет оказана очень и очень 

качественная поддержка. Можно организовать технические 

доклады... я имею в виду технические или, возможно, 

связанные с работой ICANN конференции, чтобы привлечь 

больше людей, задать больше вопросов штатным сотрудникам 

ICANN, которые на местах занимаются этими проблемами. Так 

что эту поддержку может получить любой, кто попросит, может 

быть, онлайн, — даже при проведении очных встреч 

поддержка может быть предоставлена онлайн — или, может 

быть, к вам приедет представитель ICANN. 
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Так что не сомневайтесь и попросите свой региональный офис 

ICANN оказать такую поддержку, в какой бы части мира вы ни 

находились. 

  Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Лито. Прекрасный повод связаться с региональной 

группой отдела глобального взаимодействия с 

заинтересованными сторонами. 

И если вы не знаете, кто является вашим региональным 

представителем ICANN, просто отправьте мне электронное 

письмо и спросите. Я помогу вам с этим. 

А мы перейдем к другому вопросу, заданному Раймондом 

Маматтахом (Raymond Mamattah). Полагаю, что он адресован 

Мартену. 

Участники Программы Fellowship ICANN67 пропустили 

конференцию ICANN67 в Канкуне и теперь должны принять 

участие в ICANN70, которую опять-таки планировалось 

провести в Канкуне. 

  Пропустим ли мы поездку в Канкун во второй раз? 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да, думаю, это вопрос ко всем нам. Мы все хотели бы туда 

поехать. И на данный момент по этому вопросу нет решения. 

Мы постараемся правильно сориентироваться, прежде чем 

принимать решение. И это будет сделано скорее раньше, чем 

позже.  

Лично я считаю ситуацию не очень хорошей. Мексиканцы... у 

Мексики проблемы с... там тоже пандемия COVID, и Леон 

может подтвердить это даже гораздо лучше, чем я. 

Да, мы очень ждем возможности снова встретиться лично.  

И сейчас я не могу рассчитывать на то, что это наверняка 

произойдет в Канкуне. Мне жаль, что пока я вынужден вас 

разочаровать. Мы позаботимся о том, чтобы решение было 

принято как можно скорее. И мы позаботимся о том, чтобы 

хорошо проинформировать вас и объяснить, каким бы ни было 

решение, почему мы пришли к такому решению. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Сирануш, я хочу кое-что сказать. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, пожалуйста, Леон. 
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ЛЕОН САНЧЕС:  Я определенно с нетерпением жду возможности приветствовать 

всех в Канкуне. Возможно, вы знаете или не знаете, что я из 

Мексики. Я живу в Мексике. 

И, да, как сказал Мартен, в настоящее время пандемия в 

Мексике наносит стране огромный ущерб. Показатели 

заражения не снижаются. Мексиканскому правительству 

трудно контролировать пандемию. 

Поэтому, как сказал Мартен, скорее всего, мы не сможем 

приехать в Канкун. Решение еще не принято. Конечно, как сказал 

Маартен, мы предпочли бы принять это решение как можно 

раньше. Но пока могу сказать, что общая картина не радует. 

Сейчас трудное время практически во всех... во всех регионах 

мира. Но на местном уровне я не понимаю, каким образом 

мексиканские власти смогут победить пандемию в такой срок, 

чтобы нам удалось провести конференцию в Канкуне. 

  Вот как обстоят дела. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Леон. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Позвольте кое-что добавить? Потому что иногда создается 

впечатление, что мы начинаем обсуждать статистику и все такое. 
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Хочу сказать, что для меня на самом деле речь идет о жизнях. 

Мы говорим о вирусе и пандемии, которая на самом деле 

приводит к смерти людей. 

И я, вероятно... я хочу сказать, я... мой взгляд на это: я буду 

очень осторожен. И я знаю, что Правление тоже проявляет 

большую осторожность. Мы хотим быть уверены, что, когда бы 

мы ни вернулись к проведению очных конференций, мы 

сможем обеспечить при этом безопасность как можно 

большего числа людей. Потому что я не хочу рисковать ничьей 

жизнью. Вот насколько это серьезно. Вот как мы с этим 

справляемся. И вот как мы об этом думаем. Речь идет не только 

о персонале, не только обо мне, речь идет о вас, ваших 

родственниках и ваших... потому что у меня вызывает 

абсолютное неприятие идея провести конференцию слишком 

рано, когда кто-то действительно заболеет из-за этого или 

распространит инфекцию в своей семье. 

Так что мы проявляем осторожность. Мы и впредь будем 

проявлять осторожность в этом отношении и молиться, чтобы 

эта проблема в какой-то момент исчезла, и мы готовы к этому. 

Здесь есть еще один аспект, о котором я хочу сказать. ICANN 

также стремится обеспечить, чтобы люди могли встречаться на 

равных. Поэтому, когда мы говорим о гибридных конференциях 

или о возвращении к полноценным конференциям, то хотим 

убедиться, что не исключаем какие-либо регионы мира. 
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Допустим, однажды Европа внезапно просыпается и говорит: 

«Все прошло, и у нас нет проблем». Тогда мы можем провести 

конференцию ICANN в Европе, но нам не удастся пригласить 

людей из Латинской Америки, поскольку Латинская Америка 

находится в худшей ситуации, отстает или опережает, не 

важно. И следует ли в таком случае провести конференцию, на 

которой смогут присутствовать только европейцы, исключив 

жителей Латинской Америки, которым не удастся участвовать 

на равных? 

Равноправие также является важным аспектом для нас. Так что 

мы по-прежнему будем к этому стремиться. 

Настало время прислушаться к мнению сообщества, и для этого 

мы проводим опрос. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

Поступил вопрос от Джевона Сона (Jaewon Son), который хотел 

бы: «Я был бы признателен за любой карьерный совет 

участникам программ NextGen или Fellowship, которых может 

интересовать работа в ICANN в будущем, хотя в данный момент 

они работают в другом секторе. Каким должен быть первый 

шаг?» 

Кто хочет ответить? 
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ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Иногда мне интересно, кто... я, пожалуй, должен 

сказать... кто работает в секторе ICANN? 

Если посмотреть на наш персонал, мы из очень многих разных 

мест, регионов и стран. Мы говорим в ICANN на 55 языках. И у 

нас больше профессий, чем вы можете себе представить. 

Потому что интернет, как мы... интернет, с другой стороны, 

состоит из пользователей со всего мира с самым разным 

происхождением. 

Так что способ есть. Мы публикуем информацию обо всех 

вакансиях. Вакантные должности есть. И лучший способ — 

подать заявление. 

Нельзя сказать, что мы постоянно нанимаем много людей, но 

сейчас, по-моему, у нас открыты довольно интересные 

вакансии. Они могут быть в разных регионах мира и в разных 

отделах офисов. 

Подайте заявление. Это очень хорошая карьера... в общем-то... 

но здесь нет никакого волшебства. 

  Можете спросить у Сирануш. Она поступила именно так. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Я просто хотела добавить, что у ICANN сейчас 14 сотрудников в 

разных регионах, которые являются выпускниками программы 

Fellowship. Поэтому, если у вас есть какой-либо конкретный 
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вопрос, предложение или совет, можете просто связаться с 

нами, и мы будем рады помочь. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Могу я добавить, Сирануш? 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, Мартен. Конечно. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Самое главное, это увлеченность интернетом и стремление 

способствовать его работе. 

Вы можете начать уже сегодня в своей стране, в своем регионе, 

потому что многое происходит как в ICANN, так и в других 

организациях, связанных с интернетом. И сейчас в общем-то 

участвовать еще проще, поскольку многие их этих 

мероприятий тоже являются виртуальными. Так что выходите 

на требуемый уровень и найдите свой путь. 

Как сказал Йоран, все эти организации постоянно ищут новых 

одаренных и решительных людей. И это начинается с 

увлечения, когда вы действительно видите, что можете что-то 

изменить, и находите свой путь. 

  Тот факт, что вы здесь, — это уже отличный первый шаг. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Мартен. 

Бонфейс Витаба (Bonface Witaba) задал вопрос. Почему была 

закрыта программа удаленных центров взаимодействия 

ICANN, хотя она помогала привлекать новых участников в 

экосистему ICANN? Через эту программу я лично привлек к 

работе два университета из разных стран, больше 200 человек. 

Некоторые из них теперь стали участниками Программы 

Fellowship ICANN и волонтерами нескольких групп интересов 

ICANN. 

  Кто хочет ответить? 

  Вероятно Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Ой, как я удивлен! 

Во-первых, как ни странно, сегодня утром я получил вопрос, 

почему мы закрыли эти центры. 

Я хочу сказать... мы сменили название. Мы называем их 

региональными офисами и предоставили региональным 

офисам больше полномочий в регионах, чтобы не все... не 

смотреть на все только через призму офиса в Северной 

Америке, на западном побережье в Лос-Анджелесе. И мы 

очень много потрудились над организацией работы 
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менеджеров региональных офисов. Каждый, кто работает в 

ICANN, прикреплен к региональному офису и так далее. 

Что касается разных программ, я думаю, будет справедливо 

сказать, что мы постоянно создаем различные программы. Мы 

пробуем разные вещи, пытаемся представить их в перспективе, 

пытаемся понять, где можно получить максимальную отдачу от 

вложенных средств. И это постоянное развитие всего, что мы 

делаем. И мы будем тестировать новые программы и отменять 

старые. Мы не закрываем эту программу. Но мы постоянно их 

меняем. 

При этом, что касается региональных программ, в зависимости 

от того, к какому региону вы относитесь, следует переговорить 

с региональным офисом. 

Из какого... Сирануш, вам известно, из какого региона поступил 

этот вопрос? 

  Когда вы что-то говорили, ваш микрофон был выключен. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да. Это из Кении.  

 

ЙОРАН МАРБИ:  То есть в данном случае соответствующим региональным офисом 

является офис в Стамбуле, где у нас теперь новый региональный 
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менеджер Бахер. (невнятно) настолько облегчить мне жизнь. 

Почему бы вам не поговорить с ним. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

  И мы перейдем к следующему вопросу... 

 

САЛЛИ КОСТЕРТОН (SALLY COSTERTON): Сирануш, это Салли. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, Салли, пожалуйста. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  О, еще лучше. Я не знал, что вы участвуете в этой 

телеконференции, Салли. Очень рад. 

  

САЛЛИ КОСТЕРТОН:  Я была здесь все время. Здравствуйте! 

Да, Ник, не хотите ли очень кратко дополнить, чтобы уточнить 

детали? Думаю, это может относиться не только к центральным 

офисам, хотя и такое возможно, но и к центрам, которые 

использовались нами для работы на конференциях ICANN. 
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НИК ТОМАССО (NICK TOMASSO): Да, Салли. Спасибо.  

  И спасибо за эту возможность, Йоран. 

Мы действительно использовали центры удаленного участия 

на предыдущих конференциях ICANN. Но это оказалось 

несколько проблематичным, в основном из-за ограниченной 

полосы пропускания интернета со стороны таких центров. Их 

использовали все реже и реже. Поэтому в какой-то момент мы 

от них отказались. 

Тем не менее, мы еще раз вернемся к этой идее с новыми 

технологиями, которые у нас есть сейчас. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо. 

  Спасибо, Салли, и спасибо, Ник. 

Мы прейдем... у нас осталось время еще для двух вопросов. Так 

что, к сожалению, мы не сможем ответить на все вопросы. Я 

вижу, что в чате их много. 

Но я просто выберу по времени их опубликования. 

Таким образом, следующий вопрос задает Гази Кабир (Gazi 

Kabir) из Бангладеша. 
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В течение многих лет ICANN выполняла потрясающую работу 

по сохранению уникальности и единства интернета, в том 

числе благодаря активному участию членов сообщества, 

работающих по совместительству, и штатных сотрудников 

ICANN. Не думаете ли вы, что какая-то другая модель более 

полной занятости членов сообщества может оказать большее 

влияние на экосистему интернета? 

 

ЛЕОН САНЧЕС: Извините. Мне интересно, какой могла бы быть эта модель, 

Сирануш? По-моему, это хорошая возможность выслушать 

идеи. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Гази, если вам есть что сказать, мы включим ваш микрофон... 

вы можете включить свой микрофон и дополнить вопрос, если 

хотите. 

 

ГАЗИ КАБИР:  Вы меня слышите, Сирануш? Это Кабир из... 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Да, мы вас слышим. Прошу вас, говорите. 
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ГАЗИ КАБИР:  Хорошо. В этой области трудятся неполный рабочий день, в 

основном волонтеры, у которых, как правило, есть основная 

работа и, вы знаете, повседневные личные заботы. 

Так что иногда участие... в эти дни я посещаю очень много 

заседаний. И я обнаружил, что некоторым участникам иногда 

трудно сосредоточиться. Но они выполняют нужную и 

полезную работу. 

Я подумал, что если создать модель, в которой волонтеров 

можно будет привлекать на добровольной основе, или любую 

другую модель взаимодействия, в которой они смогут больше 

сосредоточиться на конкретных вопросах, обсуждаемых и 

решаемых в течение некоторого времени в экосистеме ICANN. 

  В этом заключается мой вопрос. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо. Что ж, я полагаю, что участие связано, по крайней 

мере, исходя из моего опыта и моего видения, с тем, насколько 

мы привержены делу улучшения интернета. И время, которое 

мы можем посвятить экосистеме и нашей работе в ICANN, 

конечно же, будет зависеть от многих факторов. Могу вам 

сказать, что, по крайней мере, с моей точки зрения и по моему 

опыту, наиболее ценной или двумя наиболее ценными 

вещами, которые побудили меня стать волонтером, было 

понимание того, что я способствовал чему-то значимому, 
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говоря глобально, и желание познакомиться с новыми 

людьми. Общаться с очень разнообразным, очень 

осведомленным сообществом по всему миру, и это 

поддерживало меня. 

У меня действительно есть основная работа, но могу вам 

сказать, что в настоящее время, даже до того, как войти в состав 

Правления, я уделяю больше времени своей волонтерской 

работе в ICANN, чем основной работе. Хорошо то, что на 

основной работе я сам себе начальник, поэтому мне не нужно 

спрашивать разрешения, и я знаю, что у разных людей разные 

обстоятельства. 

Но я думаю... я думаю, что участие будет, по крайней мере, с 

точки зрения волонтерского времени, определяться вашей 

собственной увлеченностью и вашим собственным желанием 

внести вклад в совершенствование интернета. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Леон. 

И мы перейдем, наверное, к последнему вопросу. Я вижу, что 

в чате мои коллеги ответили на многие вопросы, так что 

спасибо за ответы на эти вопросы. 
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Вопрос задает Натали Роуз (Natalie Rose): Как вы считаете, 

будет ли введен смешанный режим виртуальных и очных 

конференций после завершения пандемии? 

  Йоран, наверное, вы можете начать. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Позвольте мне высказать мнение не генерального директора 

ICANN, а Йорана, поскольку я не знаю ответа на этот вопрос и 

просто строю предположения. По-моему, нам нужно найти 

способ создать что-то вроде того, что люди называют 

гибридной схемой, где... но, знаете ли, где... это на самом деле 

зависит от того, как мы хотим проводить конференции. 

Поступали предложения отказаться от концепции проведения 

конференций во время пандемии. Вы знаете, это ежегодное 

общее собрание со всеми своими заседаниями растянется на 

три недели. Некоторые предлагают еще больше увеличить этот 

срок. И такая гибкость может побудить нас сделать больше: 

вначале провести региональные мероприятия, чтобы собрать 

людей в регионе и сделать определенные вещи, а затем 

продвинуться дальше куда-то еще. Потому что есть проблема 

часовых поясов. Я хочу сказать, что сегодня начал работу в  

2:30 утра, и собираюсь поработать еще пару часов. И мне в 

каком-то смысле повезло. Мне за это платят. Многие из вас 

волонтеры. 



Заседания дней сообщества на ICANN69 — совместное заседание: 

Встреча Правления ICANN с участниками программ Fellowship и NextGen 

 

Стр. 44 из 49 

 

Так что действительно пора проявить новаторский подход в 

данном вопросе, поскольку одна из вещей, о которых нам не 

следует забывать, — это то, что система, в состав которой вы 

входите и которую мы называем интернетом, очень хорошо 

работала в эти странные времена. И очень многие люди 

зависят от этой структуры и этой работы. ICANN играет важную 

роль в мире интернета. 

Мы проводим различие между платформами в интернете и 

самим интернетом. Платформы социальных сетей — это не 

интернет. Когда вы заходите в платформу социальной сети,  

то находитесь на чужом компьютере. Однако такая 

основополагающая функциональная совместимость — 

возможность взять любое устройство в любой точке мира, 

подключиться и установить связь с другими людьми — это то, 

для чего мы здесь. Она прекрасно зарекомендовала себя. Но в 

основе также лежат собрания людей.  

Модель ICANN — это... мы используем много странных слов. Но 

вся суть в том, что люди собираются вместе, сидят в одной 

комнате, иногда в очень большой комнате, чтобы определить 

проблему и вместе сказать: «Эй, друзья, вот хорошее решение, 

поезжайте домой и реализуйте его». Это на самом деле 

консенсус. 

Так что, вероятно, прежде чем удастся вернуться к проведению 

полноценных конференций ICANN, лично я считаю, что мы пока 
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будем проводить гибридные или не столь масштабные 

конференции. Нам нужно встречаться друг с другом.  

Мы можем опираться на интернет. Мы можем опираться на 

телеконференции Zoom. Я видел, как кто-то написал об 

усталости от Zoom. Да. Я это ощущаю. Но, кроме того, нельзя... 

в интернете трудно завоевать доверие.  

Нужно видеть людей, разговаривать с ними, держать за руки, 

обнимать. Вы помните времена, когда действительно можно 

было обниматься? Я швед. Мне это не нравится, но я слышал, 

что это нравится другим. 

  Нам необходимо к этому вернуться.  

  Спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Йоран. 

Мартен, возможно, вы хотите что-то добавить. И, пожалуйста, 

также выступите с заключительным словом, просто призыв к 

действию, наверное, для участников программ Fellowship и 

NextGen, для новичков. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Прежде всего, это очень хороший вопрос, и я согласен со всем, 

что сказал Йоран. 

Также ясно, что у нас никогда не было исключительно  

очных конференций. Всегда существовала возможность 

дистанционного участия. 

Я думаю, мы поймем, что в этот период, когда мы вынуждены 

работать в виртуальном пространстве, тоже есть свои 

преимущества. Например, люди, которые слишком заняты, 

чтобы ездить на конференции ICANN, могут прийти на это 

единственное заседание. Возможно, нам удастся найти 

лучший баланс между теми, кто вносит свой вклад онлайн, и 

теми, кто присутствует в зале заседаний. И я также полностью 

согласен, что в целом эти залы заседаний... я с нетерпением 

жду возможности снова в них оказаться. 

С другой стороны, я очень рад тому, что вы здесь. Очень 

хорошо, что вы здесь. 

И я знаю, что это другой опыт, чем если бы вы были в Гамбурге. 

Поверьте, что мы все это ощущаем. 

Но степень удовлетворенности и увлеченности нашим общим 

делом не изменилась. 

Так что я желаю вам очень и очень плодотворной недели, и вы 

в очень хороших руках Сирануш и ее команды. 
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Пожалуйста, имейте ввиду, что вы не встретите нас в 

коридорах, но найдете в социальных сетях. Вы найдете нас на 

заседаниях «за чашкой кофе». И, конечно же, Правление 

готово ответить на любые вопросы во время публичного 

форума 22 числа, в последний день. 

Так что желаю вам хорошо провести время и надеюсь 

услышать о вас гораздо больше не только на предстоящей 

неделе, но и в ближайшие месяцы и годы. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Мартен. 

  Последние десять секунд для Леона? 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Сирануш. Как я уже сказал в чате, кто 

однажды стал участником Fellowship, останется им навсегда. 

Участники этой программы способны зажечь ICANN и весь мир. 

Так что освободите для нас место. Мы идем. Мы входим.  

Обращайтесь ко мне в любое время. У Сирануш есть мои 

контактные данные. Я на расстоянии одного клика от любого 

из вас и буду рад продолжить этот разговор. 

  Всем спасибо. Спасибо, Сирануш. 



Заседания дней сообщества на ICANN69 — совместное заседание: 

Встреча Правления ICANN с участниками программ Fellowship и NextGen 

 

Стр. 48 из 49 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо, Леон. 

  И, Лито, вам слово. 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Я согласен, что участники Fellowship способны зажечь, и мы 

всегда зажигаем. 

Поэтому я предлагаю всем продолжать участвовать и достичь 

своих целей. Увидимся. И спасибо вам. Большое спасибо. 

 

СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  Спасибо. И просто добавлю, что зажигают не только участники 

Fellowship, но и участники NextGen. 

  Итак, Йоран, последние десять секунд для вас? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Что я могу сказать? Спасибо, что пригласили меня. Это одно из 

моих любимых мероприятий на любой конференции ICANN. 

Спасибо за действительно хорошие вопросы. Извините, если мы 

ответили не на все. А также спасибо вам, Сирануш, и моим 

сотрудникам, которые оказывают поддержку. Вы тоже герои.  

И как говорили все остальные. Не позволяйте нам бездельничать. 

  Спасибо, друзья. 
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СИРАНУШ ВАРДАНЯН:  На этом большое спасибо и благодарю всех за участие. 

Хочу также поблагодарить переводчиков. И спасибо нашим 

докладчикам за отличное оживленное заседание. 

  На этом объявляю наше заседание закрытым. 

  Большое спасибо. 

 
 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


